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朝日町教育委員会３月定例会会議録 

平成 28 年 3 月 25 日（金曜日） 

午後 1 時 30 分から午後 3 時 

開発センター 会議室 

 

出席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

２番 鈴木 良子 委員 

３番 五十嵐義一 委員 

 

欠席委員  ４番 井上 幸弘 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主査     佐藤  修（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

３．会議録署名委員の指名 

2 番 鈴木良子委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

議長（児珠委員） 2 月定例会会議録について、質疑の有無を確認し、委員に諮り、全員異

議なく承認 

         3 月 10 日臨時会会議録について、質疑の有無を確認し、委員に諮り、全

員異議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

鈴木委員   3/23 の「緑の少年団」発会式について、「緑の少年団」はどんな形でどんな活

動をするのか。 

教育長    「緑の少年団」は、町内各小学校から 1 学年程度（5.6 学年除く）選出し編成

する予定。これまでも郷土学習として大堰やキノコの菌打ちを実施してきた。そ

れらを継続し、緑に親しみ、守るような活動を通して、環境学習的な活動を行う

ものである。全国植樹祭などが開催された場合は、県内の団体との交流なども行

われる。 

 議長（児珠委員） 町議会の 3 月定例会で、教育委員会関係の質問はあったか。 

 教育長    英語学習の進め方についての質問があった。H32 年度に小学校の教科となるた

め、それに向けた先生の力を付けるための研究を教育研究所に英語教育推進部会

を設置して行っている。また、英語学習会を実施している。6 月 9 月 12 月で各 8

回の講座により英検合格をめざした取り組みを行うことで英語学力の向上を目指
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している旨説明をした。 

議長（児珠委員） その他、委任事項報告について意見、質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 

 

６．報告事項 

主査    （1）平成 28 年度学校教員の異動について 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 

主査    （2）平成 27 年度朝日中学校卒業生進路先について 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

（質疑なし） 

主査    （3）平成 28 年度学級編成について 報告 

教育長     複式学級の人数については、国基準の 16 名以下になっています。 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

（質疑なし） 

 

７．附議事件 

議長（児珠委員） 議第 5号 平成２８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について、説

明を求めた。 

主査     議案書及び資料により、説明を行った。 

議長（児珠委員） 各委員に質疑の有無を確認し、質疑がない上で、表決について諮り原案

のとおり可決した。 

議長（児珠委員） 議第 6号 平成２８年度朝日町立小・中学校の校医等の委嘱について、説

明を求めた。 

主査     議案書及び資料により、説明を行った。 

議長（児珠委員） 各委員に質疑の有無を確認し、質疑がない上で、表決について諮り原案

のとおり可決した。 

８．協議事項 

議長（児珠委員） (1)平成２８年度朝日町学校教育・社会教育の重点について、説明を求め

た。 

教育長      資料により、説明を行った。 

議長（児珠委員） 意見、質疑の有無を確認した。 

議長（児珠委員） 旧立木小グラウンドの遊具の管理はどこになるか。たまにであるが、子ど

もが遊んでいる場合もあり、注意してみているが管理者も注意が必要と思う。 

主査     立木研修センターとして社会教育施設に位置付けられており、教育委員会部局

の管理となる。今回のご意見で改めて、管理に意識して行っていきたい。 

議長（児珠委員） その他、各委員に質疑の有無を確認し、質疑がない上で、提案のとおり

承認した。 

つづいて、(2)朝日町いじめ問題対策連絡協議会設置要綱の制定について、説

明を求めた。 

課長     (2)朝日町いじめ問題対策連絡協議会設置要綱の制定について、説明を行う上

で、関連があることから、(3)朝日町いじめ問題対策推進委員会設置要綱の制定

について(4）朝日町いじめ調査委員会設置要綱の制定について(5）朝日町いじめ

再調査委員会設置要綱の制定についてを一括して説明を行いたい旨を伺った。 
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議長（児珠委員） 一括説明について、各委員に諮り、承認した。 

課長     (2)朝日町いじめ問題対策連絡協議会設置要綱の制定について(3)朝日町いじ

め問題対策推進委員会設置要綱の制定について(4）朝日町いじめ調査委員会設置

要綱の制定について(5）朝日町いじめ再調査委員会設置要綱の制定について、資

料により各設置要綱の説明を行った。 

議長（児珠委員） 意見、質疑の有無を確認した。 

教育長    基本方針フロー図では「朝日町いじめ対策連絡協議会」「朝日町いじめ対策推

進委員会」となっており、「問題」の文言は会の名称に入るのか。 

課長     基本方針の本文では、「問題」の文言が入っている。フロー図で抜けてしまっ

たもので、各設置要綱は、そのままとし、フロー図を修正するようにする。 

議長（児珠委員） その他、各委員に質疑の有無を確認し、質疑がない上で、提案のとおり

承認した。 

つづいて、(6)中学生等海外派遣事業参加者の選定について、説明を求めた。 

課長     別紙、資料により説明を行った。 

五十嵐委員  要綱を配布してからの子どもたちの反応はどうか。 

課長     春休みに入ってしまったので、直接の反応はわからない。一部からは、参加さ

せたいという声も聞こえる。 

鈴木委員   ホームステイが 2人組で行うこととなると、男女のバランスが大切になる。 

課長     当初は 2人組としていたが、各家庭に 1人でホームステイを行うように考えて

いる。 

教育長    選考のポイントについては、よく網羅されている。一部重複している点を精査

して、これをもとに要項としていきたい。 

議長（児珠委員） その他、各委員に質疑の有無を確認し、質疑がない上で、提案のとおり承

認した。 

つづいて、平成 28 年 4 月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

  主査     定例としては 25 日となるが、午前中は課長会議が予定されており、午後から

か、26 日としたいが、各委員の日程を確認して決定していただきたい旨、説明

を行った。 

議長（児珠委員） 各委員に日程を確認し、平成 28 年 4 月 26 日午前 9時 30 分から創遊館で

開催する旨を各委員に諮り、了承を得た。 

 

以上、協議し、午後 3時に 3月定例会の会議を閉じた。 

閉  会 

 

 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   佐  藤    修 


